

# Sah, Zairullah Bupati Tanah Bumbu 2021-2024

**Tony Rosyid - KALSEL.INDONESIASATU.CO.ID**

Feb 27, 2021 - 11:03



BANJARMASIN - Penjabat Gubernur Kalimantan Selatan Safrizal melantik pasangan Bupati dan Wakil Bupati terpilih hasil pilkada 9 Desember 2020 dr. HM. Zairullah Azhar, M.Sc dan Muhammad Rusli, S.Sos dan 4 kabupaten lainnya di gedung Mahligai Pancasila Banjarmasin. Jum'at (26/2/2021).

Turut dalam pelantikan tersebut Kota Banjar Baru, Kabupaten Tabalong, Hulu Sungai Tengah, Kabupaten Banjar.

Setelah ditunda dan perubahan tempat pelantikan, akhirnya ada kepastian pelantikan di gedung Mahligai Pancasila Kota Banjarmasin.

Zairullah Azhar yang punya tagline "the legend is back" menyatakan bahwa setelah pelantikan, pertama-tama Zairullah mengucapkan astagfirullah karna telah mendapat amanah rakyat sebagai bupati, yang kedua alhamdulillah karna prosesi pelantikan telah selesai dan sah sebagai bupati Tanah Bumbu.

Program pertama Zairullah sesuai dengan amanat Penjabat Gubernur Kalimantan Selatan maka prioritas penanganan covid segera kita laksanakan mengingat covid semakin hari semakin bertambah jumlahnya, juga angka kematian yang terus meningkat.

Pesan lainnya sesuai anjuran Gubernur adalah mengatasi dampak covid 19, memenuhi tahapan vaksinasi yang sudah dimulai pemerintah pusat, rehabilitasi, kontruksi paska banjir, kemudian kewaspadaan terhadap potensi hujan yang dapat menimbulkan banjir, pengembangan ekonomi, kesejahteraan sosial dan lainnya berkaitan dengan upaya percepatan pembangunan daerah.

Sementara itu Zairullah juga menyampaikan garis besar visi misinya. meningkatkan SDM, infrastruktur, ekonomi, dan penguatan pemerintahan. Keempat poin itu disebut sebagai empat pilar pembangunan Tanah Bumbu.

Pembangunan SDM, kata Zairullah, adalah kata kunci pembangunan daerah sehingga inilah yang akan menjadi prioritas utama, kedua pendidikan formal ataupun non formal mulai dari anak dalam kandungan dengan memperhatikan edukasi ibu sehat dan kehamilannya, play group, pendidikan dasar, sampai perguruan tinggi dengan dukungan interpersi pemerintah daerah, harapannya anak-anak Kabupaten Tanah Bumbu tumbuh cerdas berkualitas.

Kemudian bidang pembangunan infrastruktur juga menjadi perhatian Zairullah, jalan dan tol menjadi komponen dalam percepatan pembangunan, masyarakat butuh akses jalan cepat menuju Banjarmasin, dia berharap jalan tol Batulicin Banjarmasin mempengaruhi pertumbuhan ekonomi.

Bidang lainnya adalah pertanian, pertambangan, dan sektor UMKM yang menjadi kebutuhan sehari-hari secara langsung oleh masyarakat.

Zairullah Azhar lahir di Pagatan, 2 April 1954, adalah Penjabat Bupati Tanah Bumbu 2003-2005, Bupati Tanah Bumbu 2005-2010, Anggota DPR RI 2014-2019 dan 2019-2024. Kemudian maju pilkada Kabupaten Tanah Bumbu berpasangan dengan Muhammad Rusli, S.Sos. Dengan perolehan suara 104.234 berhasil mengalahkan pesaingnya Syafruddin H. Maming anggota DPR RI 2019-2024 saudara Ketua Umum Badan Pengurus Pusat Himpunan Pengusaha Muda Mardani H. Maming.

Diakhir sambutan Penjabat Gubernur Kalimantan Selatan, Safrizal berpesan setelah dilantik bupati dan wakil bupati, walikota dan wakil walikota agar melaksanakan janji-janji politik, janji politik memiliki konsekwensi untuk ditunaikan.

"Janji adalah utang" katanya.

Pesan Gubernur ini agar bupati walikota memperhatikan janji-janji politik yang harus dipenuhi terhadap masyarakat selama masa jabatan untuk mencapai kesejahteraan sosial.

Pelantikan tahun ini sangat protokoler, banyak keluarga dan kolega bupati dan wakil bupati tidak dapat masuk ke dalam area pelantikan sehingga menimbulkan keramaian di depan pagar Mahligai Pacasila. (Akram Sadli)